

Neben den Mitgliedsbeiträgen stehen die Einnahmen unseres Standes von Sommerfest oder Weihnachtsfeier zur Verfügung, um den Schulbetrieb und ihre Kinder zu unterstützen.

In der Vergangenheit lag uns besonders folgendes am Herzen, das wir bezuschusst haben:

- Zuschuss der Klassenfahrten
- Autorenlesung in unserer Schule
- Anschaffung eines interaktiven Whiteboards
- Koch-AG
- Preise für verschiedene Wettbewerbe
- Anschaffung Sportgeräte
- Bedürftige Kinder
- Arbeitsmaterialien für unsere Schulsozialarbeiterin

Bei Planung, Bau und Unterhaltung unserer neuen Schule und dem Schulanbau hat sich unser Schulträger, die VG Guntersblum, in vielen Dingen großzügig gezeigt.

Doch alles geht, angesichts der angespannten Haushaltslage, eben auch nicht und genau für diese Fälle steht der Förderverein zur Verfügung, um im Rahmen der Möglichkeiten Kinder (und Lehrer) glücklich zu machen und zu fördern.



Für uns Eltern und auch Großeltern sollte es eine Freude sein, sich mit Einsatz und einem kleinen Obolus einzubringen, um unseren Kindern eine freundliche und lebendige Schule zu bieten, denn: Wer gerne in die Schule geht und Spaß dabei hat, lernt leichter! Helfen Sie mit, dass unsere Kinder viel lernen wollen und können.

*Der Förderverein unterstützt
Ihr Kind, unterstützen Sie
deshalb auch uns!*

Füllen Sie die Rückseite aus, trennen den Abschnitt ab und geben ihn bei einem Vorstandsmitglied, im Sekretariat oder bei einem Lehrer ab und schon sind Sie Mitglied.

Für einen verantwortungsvollen Umgang mit Ihrem Beitrag stehen wir mit unserem Namen.

Im Voraus ganz herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Besuchen Sie uns auch auf der Schul-Homepage: <http://gag-dolgesheim.de/forderverein/>

Hier können Sie noch Anregungen loswerden:
